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1 「魚吹」・年次通信・ホームページ等によって学校の教育目標や取り組みが示されていたと思いますか。 3.5
2 学校での説明会や懇談会での教員の対応や説明は、良かったと思いますか。 3.5
3 生徒が自学自習をできるように、スクーリングの指導やレポート添削など適切な学習指導が行われていると思いますか。 3.4
4 生徒の進路指導に応じた情報の提供、相談や指導が適切に行われていると思いますか。 3.3
5 生徒の悩み等に応える適切な生徒指導が行われていると思いますか。 3.2
6 学校行事の内容は充実していると思いますか。 3.1
7 お子様は、本校の高校生活に満足していると思いますか。 3.4
8 お子様を本校に入学させて良かったと思いますか。 3.7

● 学校に対する要望・意見・感想
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娘が先生方の励ましのおかげで高校卒業することができました。ありがとうございました。そのことは娘にとって大きな自信となり、
様々なことに意欲的に取り組めることになりました。

担任の先生には大変お世話になりました。子どもとのメールや電話での相談相手になってくださりは母親としても心強かったで
す。こちらの学校へ入学し学び、子どもと親身に向き合ってもらえる担任の先生に出会えて本当に良かったと思っています。三
年間ありがとうございました。

8月から入学しましたがこの高校に入学させて本当に良かったと思います。進路のことで娘が相談に行かせてもらった時、とても
親身になって対応してもらって安心しました。生徒会にも声を掛けて頂き、ありがたかったです。少しずつですが気持ちも前向き
になり、なりたいなと思う夢も見つかりかけています。来年度もどうぞよろしくお願いします。

先生が丁寧で親切です。HRや魚吹、郵送で書類やプリント類が送られてくるので、把握できるし安心します。

自身で頑張らないと進級も卒業もできないので本人のペースで勉強していたようです。クラブも顧問の先生に良くして頂き、クラ
ブの日になると毎回楽しみに出かけていました。本当に転入して良かったと思います。ありがとうございました。

悩みの多い転学で不安だらけのスタートでしたが、結果として子供が自分のペースで学び、先生方のサポートと励ましの言葉の
おかげで無事に卒業できそうです。全日制では体験できない貴重な時間を本当にありがとうございました。先生方には感謝の気
持ちでいっぱいです。いつも子供に寄り添い優しくご指導して下さり本当にありがとうございました。

学校に問い合わせの電話をした時は本当に各先生方が親切丁寧な応対で大変ありがたいです。気持ちが良いです。

自主性が多少なりとも身についたように思います。公立の通信制があって良かったと思います。

8月途中入学で不安でした。親の面談なく子供が直接先生に相談していたので、伝わっているか？心配で、でもそのお陰で子
供が自立し、自分で考えて自分で道を進んでいけるようになりました。あのまま前の学校に居続けていたら、家にひきこもり続け
ていた気がします。前へ進む力を与えて下さった網干高校の皆様に感謝しかありません。ありがとうございました。

病気があったので全日制ではなく通信制しか選択できない状況でした。本来であれば友だちとの学校生活を楽しみたかったと
思うのですができませんでした。ただ、本校のおかげで大学進学ができましたので、友だちとの学校生活はこれから楽しんだらと
思っています。

入学当初は協力校の昆陽校のみでスクーリング予定でしたが、入学式後に担任の先生からお声がけいただき網干校にも通うこ
とができました。お陰様で充実した1年を送ることができました。ありがとうございます。網干校の先生方には感謝しています。来年
度もよろしくお願いいたします。

在籍期間は半年程度でしたが、先生方の手厚いサポートのおかげで無事卒業できそうです。様々な事情により全日制高校に通
うことが難しい生徒でも高校卒業という将来に向けた第一歩を手に入れることができるとても良い学校だと思います。ありがとうご
ざいました。

3年間お世話になりました。子供にとって通信制は良いペースで学習を進めることができ、入学させて良かったと感じています。

令和４年度　学校評価（保護者評価）　結果

学校での様子は分かりませんが、レポートの返却時のコメントが大変励みになるのではないか？と思います。

お忙しい中度々連絡を頂きお手数をお掛けしました。どうにか卒業できること、感謝しています。ありがとうございました。

就職ではなく進学という子供の希望が叶い、とてもうれしく思っています。いろいろと相談に乗っていただき、ありがとうございま

中学は後半ほぼ登校できず、進学は無理かと思っていましたがこちらに通うことができ、きちんと登校できて喜んでおります。コロ
ナ禍でいろいろ制限もあった中、学生生活を送ることができた事が親としては本当にありがたく思います。体調を崩したときには
先生方にとてもよくして頂きました。大変お世話になりありがとうございました。
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○ ネットで対応できることは移行していけば良いと思います。特にテスト合否等、郵便配達が土日なくなっているので。
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○

○

今まで全日制しか知らなかったので、11月規定、2月規定などのカリキュラムが大変分かりづらい部分があります。子供たちは分
かっていたりしますが、保護者向けに詳しい説明の案内があれば助かります。

進学希望者向けの科目の充実やオンライン授業等の充実を望む。

先生方より声掛けをしていただくことが多かったようで、家に帰ってから「あの先生から、こんな話をされた」と話してくれ、なかなか
外へ出ることができなかった子供には、家庭外の人と話す機会があり刺激もあったと思います。ただ、同級生との交流がなく、そ
の面に関しては寂しい思いもあったかなと思います。何か企画があったら良かったかなと思います。
　昨年より郵便配達に要しているようでレポート提出、また試験の結果に影響が出ているように思います。もっとスムーズにやりとり
ができるようお考えいただけたら生徒達もやりやすいのではないかと思います。よろしくお願いいたします。

協力校へスクーリングしているため、情報の提供や相談や指導などの機会が少ないと思います。この一年、進路を考える年なの
でいろいろご指導よろしくお願いします。

1人1人に寄り添った教育をこれからも続けて欲しいです。

生徒に関わる本校並びに協力校の先生方の「なんとか高校は卒業させてあげたい」との強い思いをひしひしと感じておりました。
残念ながらその思いが伝わらずに見かけなくなる生徒がいることがとても悲しいです。

単位制ですがもう少しクラスでの行事とか集まりがあったら友達も作りやすいのかなと思いました。積極的な人はいいが、なかな
か友達をつくりにくい環境だったのかなと感じています。

郵便に時間がかかって課題を出すのに大変そうです。今の時代に合っていないと思う。課題をメールで出させる方法を考えてほ
しい。

英語入門の授業が英語とは全く関係のない内容が多く残念でした。

学校は勉強をするためだけのところと言うのは昔のように思います。勉学は大切なことですが、楽しく勉強できることも大切なこと
だと思う。楽しみがない、ただ勉強をしているだけの1年だと思いました。

この一年間は、通信高校のシステムをよく理解していなかったため提出したレポートがテストを受けることにつなげられず、残念な
一年に…。「これをふまえて次の一年はしっかり単位をとろう」と話し合いました。郵便の配達事情から「合格しないと次のレポート
を送れない」というのが難しいです。返ってくるのを待ってる時間（1ヶ月近く）かなりありました…。うちの場合他に出せるレポート
がなかったのもありますが…。


